



**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre de alumno: Francisco Jiménez  
López**

**Nombre del profesor: Ing. Ana  
Gabriela Villafuerte**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: zootecnia de equinos**

**Grado: 7to Cuatrimestre**

**Grupo: "B"**

## **Introducción**

En este tema veremos sobre Clasificación del caballo por su temperamento, la Clasificación del caballo por sus usos o aptitudes, las Razas Mejoradoras, los Principales Razas Mejoradas, las Razas Importantes No Mejoradas, también Características principales de las razas caballares explotadas en el mundo y en México esto es lo que veremos en más afondo de los temas donde nos dará a conocer cada uno de los temas mencionados.

### **Clasificación del caballo por su temperamento**

Estos caballos son dividido por el tipo de sangre la primera que son los caballos de sangre fría la cual son caballos de raza pesados como el perchero, bretón, etc. También existe lo caballos de sangre calientes donde están enlistados los caballos de razas semi pesadas, Caballos de razas ligeras y Caballos ponies tanto algunos se identifican por la altura y la longitud todo dependerá de la raza de los animales.

### **Clasificación del caballo por sus usos o aptitudes**

Estos caballos fueron domesticados y entrenados por los hombres las cuales fueron divididas por las diferentes aptitudes de los animales como por ejemplo los Caballos de carrera, Caballos de silla, Caballos de tiro y Caballos de deporte estos son los caballos que fueron dividido por sus diferentes aptitudes de los caballos que los identifica donde son los mejore.

### **Razas mejoradoras**

#### **Caballo Árabe**

Estos animales fueron extendido por África y España estos animales tenían una raza en específico para el significado de masculino y femenino para los caballos, como por ejemplo el Kochlani o Koheilan, que representaría, con el signo masculino, el poder y la resistencia y el Seglawi o Seglaoui, tipo femenino, es la imagen de la elegancia y la belleza

## Caballo Berberisco

Este animal sus orígenes son discutidos pero sus características actuales se remontan a la época de la conquista islámica. Las características son animal amétrico, subconvexo, cabeza alargada, un perfil en "S", Orejas largas y separadas, Cruz destacada, espalda oblicua, cola nace baja, Cañas largas y Bastante resistente.

## Caballo Pura Sangre Inglés

Esta raza fue de varias cruces de razas de caballo para obtener lo conocido desarrollada en el siglo XVIII en Inglaterra, cuando yeguas madres inglesas fueron cruzadas con sementales árabes, berberiscos y akhal teke importados, para crear corredores de distancia.

Caballo Andaluz o español: caballo española originaria de Andalucía, es una raza equina más antigua del mundo, o también considera que el andaluz es el caballo español.

## **Principales razas mejoradas**

### Razas derivadas del árabe

Estos caballos son cruces de caballos árabes y españoles la cual daban otra raza por la mezcla de estas dos sacando los rasgos de los dos caballos como también de razas francesas como el percheron como también el Boloñés, fue un clásico caballo de guerra de la Edad Media, y cruzó, acompañando a caballos normandos y españoles entre varios más razas que fueron cruzados y mejorados por sus temperamentos de cada animal y obteniendo otra nueva.

### Razas derivadas del Pura Sangre Inglés

Estos son razas de caballos de pura sangre sin ninguna mezcla la cual dieron a conocer varios caballos con aptitudes diferentes, como caballos de cuarto de milla o de carrera, también caballos de sillas, como también caballos trotadores y caballos de carga en esto se especificaron en una sola raza mejorándolo en pura sangre como los caballos El Morgan, El Trotador Americano, El Tennessee Walking Horse, American Saddlebred etc.

## Razas derivadas del Andaluz

En estados unidos le dio el lugar al caballo Mustang la cual crearon una nueva raza de caballo con la cruce de semental Shetland y una yegua Appaloosa, obteniéndose de tal cruce el semental Mano Negra, también se hizo cruces de caballos de trotador y de cuartos de milla mejorando sus genética de pura sangre la cual agarraron varias raza de diferentes países como México, Perú, Colombia, costa rica, ecuador, Bolivia, chile entre otras.

## Razas importantes no mejoradas

Los grandes fraccionadores europeos occidentales

Suffolk Punch este caballo fue usado por varios años por cerveceros era cargar cerveza también el Shire Horse fue un caballo usado como el que jalaban los carros de guerras, también el Bretón, fue el caballo usado en la guerra para descanso de montura y el bravo Ardenés este fue usado en la edad media para cargar artillerías estos fueron los caballos por lo cual fueron importantes para esas épocas donde los usaban también este animal de tiro que por nada se arredraba, diciendo de él los franceses que araba con los pechos.

## Concluido

En este tema vimos los diferentes clases de razas de caballos las cuales fueron usado durante la edad media tanto por la guerra también en varios paisas se crearon caballos de pura sangre para diferentes propósitos en eso fueron mejorando la genética y fueron sacando nuevas rasas es to es lo que vimos en estos temas que mencionamos antes y que ya describimos cada uno de ellos.

**Fuente: antología de zootecnia de equinos**